

Cuatro ingenierías se alían para pujar por contratos del Govern

A. Zanón. Barcelona

Aunque muchas pymes de la arquitectura y de la construcción han decidido asociarse solo para pujar por contratos en el exterior, cuatro ingenierías catalanas han decidido asociarse en el mercado local. Se trata de Siena, Gecca, Inalba y Valeri Consultors, que han constituido la agrupación de interés económico (AIE) Vgis 2013 (acrónimo de las cuatro firmas).

“Hemos participado en concursos de infraestructuras de la Generalitat para carreteras y transportes de In-

fraestructures.cat; damos este paso para facilitar los contratos y no tener que formar cada vez una unión temporal de empresas (UTE)”, asegura Carles Gracia, consejero delegado de Vgis 2013 y responsable de Siena. El presidente de la agrupación es Josep Arderiu, consejero delegado de Gecca. Los otros consejeros

“Damos el paso para no tener que formar cada vez una UTE”, explica Carles Gracia, de Siena

son Esteve Niubó, de Inalba, y Gabriel Valeri, de Valeri. La AIE se inscribió en el Registro Mercantil el pasado diciembre tras dos años de conversaciones.

Más visibles

La agrupación tiene más ventajas: “Nos dará una visualización mayor y reduciremos costes ahora que hay poco trabajo”, añade Gracia. Aunque el primer paso es concurrir para lograr contratos del Govern, los responsables de Vgis no descartan trabajar juntos en más mercados.



Josep Arderiu.



Carles Gracia.

Las cuatro empresas asociadas en Vgis son complementarias. Siena, que facturó 1,75 millones en 2012, está especializada en infraestructuras hidráulicas y de transporte; Gecca, que trabaja en el ámbito industrial y el tratamiento de residuos, tuvo un

volumen de negocio de 2,07 millones; Inalba, con sede en Mollerussa (Pla d'Urgell), ingresó 1,5 millones en el sector del medio ambiente y de los regadíos, y Valeri –con un ingreso anual de 626.000 euros– tiene más presencia en la edificación.